



たんぽぽぐみ



担任
杏月

梅雨に入り蒸し暑い日が続いています。お子さんたちは毎日元気一杯です。先月はリズム屋さんがお空からやめて来て大喜びの宇宙人さんたちは一緒にダンスをして、歌をうたい色々な楽器に触れ、音楽会をしてリズム屋さんを先頭に大道行進。ここぞシリと色々な遊びの体験会をしました。そしてリズム屋さんとお別れの日は「貸をつけてね~」又「遊びに来てね~」と名残り惜しそうに空を見上げ見送りました。お屋さんまがお空に帰って淋しくなりましたが宇宙人さんたちはお詫びを聞いて「ベチャベチャ宇宙人さんになろうよ」と土粒土を使つとろんこ遊びに挑戦しました。始めはころんごとに倒れますが、次第にどうんこの感触が心地よくなつ遊びる様になりました。

そんな宇宙人さんたちの戸に市場地区のお百姓さんへご好意で田植え前の田んぼのどうんこ遊びにお説いかがり。おたみさん、すみれさんと一緒に行きました。広い広い泥田にビックリした様子でしたが「ホーキー」。歓声をあげて遊びお兄さんお姉ちゃんの姿に勇気をもらい、足を踏み入れ泥田の中を歩き始めました。すると「あ」という間に泥田に慣れ寝転がたり走り回り泥田の中を歩き始めました。すると「あ」という間に泥田に慣れ寝転がたり走り回り全身泥まみれ「お、お、宇宙人さんにな、Eee!!」とみんな大喜びでした。初夏ならではの貴重な体験を味わう事で心身を開放し心も体もひと回り大きくなつ様に感じ嬉しく思います。今月からお子さんたちが楽しみにしているプール遊びが始まります。

水が大好きなお屋さんまが遊びに来てくれるのか?と宇宙人さんと共にワクワクしています。よろしくお願いします。



大好きなお屋さんはおまつりをしようと宇宙人さんたちを中心とした園の友だちを誇る5月(金)に星まつりを計画しています。どんなおまつりにようかと意欲満々の宇宙人さんたちです。年に一度の星まつりなので全員参加したいと思いまでの体調をくずさない様によろしくお願ひします。

* * * * * プール遊びが始まれば爪か伸びているととても危険で衛生的
* * * * * ともきちんと切つけて下さい。
* 夏は体力を消耗しゃがみの早寝早起きで朝食をしっかりと、体調管理をおねがいします。

・体調が悪かたつて普段をお休みする時は必ず連絡をお願いします。又登園時は元気だだけ入園前、顔色がすぐれないか、うつ病やうつ病などを感じた時はこちらに連絡下さい。

・判断不能な状況でお休みせざるを得ない場合は下記へ。

・プール遊びで準備するもの

・水着、水泳用帽子、タオルをプールバッグに入れて持たせて下さい
・全ての物に名前を記入をお願いします
・毎日お洗濯くださいよろしくお願いします。